

Grupo de defensa Lockheed Martin incursiona en minería en aguas profundas

Lockheed Martin regresa al sector de la minería en aguas profundas, manteniendo conversaciones con varias compañías mineras para establecer alianzas que les permitan acceder a sus antiguas licencias de explotación en el fondo marino del océano Pacífico, informó Financial Times. El gigante estadounidense de defensa posee dos licencias en la Zona Clarion-Clipperton (ZCC), una zona rica en minerales en aguas internacionales del Pacífico oriental.

El director de operaciones, Frank St. John, declaró al Financial Times que existía un gran interés por parte de los grupos de minería submarina en acceder a las licencias. Añadió que Lockheed está evaluando opciones para asegurar el suministro de materias primas críticas y colaborando estrechamente con el Pentágono para identificar recursos que puedan respaldar el almacenamiento o estrategias de abastecimiento alternativas.

